

WIR FÜR JOHANNES

Johannes (19) aus Butzbach hat sein Abi in der Tasche und immer einen lustigen Spruch auf den Lippen. Fußball, Fitness, Freunde und Familie bestimmen und bereichern sein Leben. Doch aus heiterem Himmel plagten ihn Knochen- und Gliederschmerzen sowie Atemnot. Das Blutbild im Krankenhaus war besorgniserregend. Weitere Untersuchungen und eine Knochenmarkentnahme bestätigen den Verdacht: akute Leukämie, Blutkrebs. Im Zuge der Therapie kann eine Stammzellspende für Johannes überlebenswichtig werden. „Es ist so einfach und kann so viel bewirken. Ganz egal, ob für mich oder für jemand anderen. Mit jeder Registrierung erhöht ihr die Chance ein Menschenleben zu retten. Krebs wird es immer geben. Aber zusammen können wir ihn besiegen“, appelliert Johannes.



**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR
REGISTRIERUNG**

www.dkms.de/johannes



Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.



DKMS Spendenkonto

IBAN: DE30 7004 0060 8987 0006 15

Verwendungszweck: JGC 001, Johannes
Paypal, SMS o.ä. direkt über den QR-Code